

DKV se suma a la XII edición del Camino de la Integración de los Mediadores

- La iniciativa permite que personas con discapacidad diversa puedan realizar el Camino de Santiago entre el 14 y el 18 de mayo
- Se enmarca en las acciones de sostenibilidad del Consejo General de Mediadores

25/4/2024. DKV se incorpora al Camino de la Integración como empresa colaboradora de la acción de sostenibilidad más importante del Consejo General de Mediadores. Es el segundo año consecutivo que la aseguradora participa en la iniciativa solidaria que permite a medio centenar de personas con discapacidad diversa realizar el Camino de Santiago.

DKV es la tercera compañía involucrada en la XII edición del Camino de la integración tras las incorporaciones de Iris Global, patrocinador principal y FIATC.

La actividad, que permite a personas con discapacidad diversa realizar varias etapas del Camino de Santiago, está organizada por los Colegios de Mediadores a través del Consejo General y se enmarca en las acciones de sostenibilidad de la Mediación como parte de su compromiso con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas.

El número de asistentes está limitado a 50 personas y sus acompañantes de apoyo. La edición de este año completará las cinco últimas etapas del Camino Portugués, saliendo desde Vigo el 14 de mayo.

Programa Camino de la Integración

14/5/2024	Etapas 1: Vigo - Vilaboa (25 km)
15/5/2024	Etapas 2: Vilaboa – Pontevedra (10 km)
16/5/2024	Etapas 3: Pontevedra – Caldas de Reis (23 km)
17/5/2024	Etapas 4: Caldas de Reis – Padrón (18,7 km)
18/5/2024	Etapas 5: Padrón – Santiago de Compostela (24,8 km)

Los Colegios pusieron en marcha *El Camino de la Integración* en 2010 para posibilitar que personas discapacitadas relacionadas con mediadores hicieran el Camino de Santiago.

Sobre el Consejo General

El Consejo General de los Colegios de Mediadores de Seguros es la corporación de derecho público que aglutina a 50 colegios profesionales distribuidos por todo el territorio nacional. Sus más de 7.000 miembros la convierten en la organización de agentes y corredores de seguros más importante de España y más numerosa de Europa.

Forma parte de las principales organizaciones internacionales de profesionales del sector como BIPAR (Europa), COPAPROSE (América) y WFii (mundial).

Cuenta con una escuela de negocios, CECAS, exclusivamente dedicada a la formación aseguradora.

Javier Barberá es su presidente desde 2021